

Ainsi que la *Semaine religieuse* l'annonçait dernièrement, le R. P. Frédéric, O. S. F. donnera deux retraites pour les Italiens demeurant à Montréal ; la première se fera à St-Joseph, rue Richmond, et commencera demain, le huit février ; la seconde s'ouvrira le dimanche suivant à l'église Ste-Brigide. Messieurs les curés des différentes paroisses sont respectueusement priés de faire cette annonce à leur prône, demain.

* * *

L'autre jour nous parlions du dîner donné aux pauvres de l'hôpital général des sœurs Grises par les membres de la Société St-Vincent-de-Paul. Une fête du même genre a eu lieu la semaine dernière à l'orphelinat St-Alexis, coin des rues Mignonne et St-Denis.

Des personnes charitables du quartier St-Jacques avaient préparé un joli souper aux cent vingt orphelines de cette maison. Elles ont tenu à les servir elles-mêmes. M. l'abbé Deguire, curé de la paroisse était présent et a béni les tables. Les jeunes convives ont fait honneur au festin puis ont exprimé leurs remerciements à leurs généreux amis par des chants et des discours. On nous écrit que l'auditoire a été charmé. Les aveugles de l'Asile Nazareth viennent à leur tour d'être l'objet des mêmes délicates attentions de la part des dames patronesses de cet établissement. C'est avec bonheur que nous signalons ces actes de charité et de bonté chrétienne : l'Évangile est là pour nous assurer qu'ils ne restent pas sans récompense.

* * *

La mort vient de faire plusieurs vides en peu de temps parmi le clergé de ce diocèse. M. l'abbé Jean Hyacinthe St-Jacques, curé de Ste-Justine, est le quatrième prêtre décédé pendant le mois de janvier.

Un accident à la jambe, dont il fut victime il y a quelques semaines et dont personne ne soupçonnait la gravité, a amené des complications qui l'ont emporté d'une manière presque subite.

Il était né à St-Eustache le 25 mars 1829 et avait été ordonné prêtre le 20 décembre 1856. Il exerça d'abord le saint ministère à Boucherville et à Verchères et, plus tard fut successivement curé